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A n fra g e 

de'f' A bgeo'f'dneten Ing'f'id Tichy-Sch'f'eder 

und Genossen 

an den Bundesministe'f' fÜ'f' Inneres 

bet'f'effend Ausstattung der Polizei 

Wie aus Kreisen de'f' Polizei verlautet 3 ist das Nachfassen 

von Uniformbestandteilen~ wie Schuhen~ Pullovern etc. 

mitunter mit bet'f'ächtlichen zeitlichen Ve'f'zögerungen 

ve'f'bunden. Dadurch besteht die Gefahr~ daß zu Beginn 

de'f' kalten Jah'f'eszeit zuwenig wa'f'me Bekleidung fÜ'f' die 

Polizeibeamten ZU'f' Ve'f'fügung steht. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister fü'f' Inneres folgende 

Anfrage: 

1) Sind die im Budget fü'f' das Jah'f' 1982 für die 

Bekleidung de'f' Polizei veranschlagten Beträge bereits 

ausgeschöpft? 

2) Wenn nein: Bis zu welcher Höhe (in absoluten Zahlen 

und Prozentsätzen) sind die dafü'f' vO'f'gesehenen 

Budgetmittel bishe'f' aufgeb'f'aucht wO'f'den? 

3) Wann sind die Bestellungen für die Monturen vom 

Bundesministerium für Inneres aufgegeben worden? 

4) Sind österreichische Firmen zur AnbotersteZlung und 

Lieferung heran~ezogen worden? 
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5) Wenn ja: in welchem Ausmaß (in absoluten ZahLen und 

Prozentsätzen der Gesamtaufträge)? 

6) Was werden Sie gegen die zeitLichmVerz8gerungen 

beim Nachfassen von Uniformbestandteilen unternehmen? 
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